

Artikel vom 02.03.2020

Zünftiges Starkbierfest mit Fastenpredigt

## Zünftiges Starkbierfest mit Fastenpredigt von „Bruder Ignaz“



Ein großer Erfolg wurde das erste Starkbierfest beim Gruberwirt in Pietling, veranstaltet von der CSU Fridolfing. Im sehr gut besuchten Grubersaal spielte die Martal-Musi zünftig für die gut gelaunten Gäste – Jung und Alt bunt gemischt – auf. Unter den Gästen waren auch Bürgermeister Johann Schild und Altlandrat Hermann Steinmaßl mit Ehefrauen. Gekonnt mit einem Schlag zapfte der Bürgermeister das Freibierfaß mit Starkbier an. Der Höhepunkt des Abends war die mit vielen Pointen und Anekdoten gespickte Fastenpredigt von „Bruder Ignaz“ alias Wolfgang Grösch. Der CSU-Ortsvorsitzende nahm so manches Missgeschick wie auch viele lustige Begebenheiten in der



Gemeinde aufs Korn – in hervorragend gereimten Versen. Die Besucher erfuhren, warum das Weihwasser beim Gräberumgang an Allerheiligen knapp wurde und warum „Biadling“ vor einer großen Zukunft als „Bad Pietling“ steht. Dazwischen sorgte so mancher Witz für Gelächter und die Musi erfreute immer wieder mit „Prosit der Gemütlichkeit“. Am Ende gab es rauschenden Beifall für „Bruder Ignaz“ und die unermüdlich

aufspielenden Musikanten.

